



7 Pièces

357 m²

Réf. 83274801

1 650 000 €

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur les hauteurs de Golfe Juan, à quelques minutes de Cannes, au calme, belle villa de 270m2 entièrement rénovée en 2022, bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer et le Cap d'Antibes. Toute en lumière et ouverte sur les extérieurs, elle offre une magnifique entrée-mezzanine dominant le séjour, Une confortable suite parentale avec dressing et salle de bain balnéothérapie, douche, balcon vue sur la mer. Au rez-de-chaussé, un vaste espace à vivre avec une élégante cheminée (et récupérateur de chaleur), grandes baies à galandages avec vue imprenable sur le cap d'Antibes, une véranda de 24m2 ...

On the heights of Cannes, quiet, beautiful villa of 270m2 completely renovated in 2022, enjoys a breathtaking view of the sea and the Cap d'Antibes. All in light and open to the outside, it offers a magnificent entrance-mezzanine overlooking the living room, A parental suite of 40 m², with dressing room and bathroom balneotherapy, shower, balcony overlooking the sea. On the ground floor, a large living space of about 104 m² with an elegant fireplace (and heat recovery), large bay windows to enjoy the breathtaking view of Cap d'Antibes, veranda to enjoy the last moments of sun... A beautiful ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

